

EMOCIONANTE ENCUENTRO

CD La Serena celebró su estrella junto a Carlitos Acosta

CARLOS RIVERA V. / La Serena

Continuando con su gira por la región tras consagrarse campeones del campeonato de ascenso 2024, Club Deportes La Serena, liderado por los

El plantel llevó la copa al colegio en donde estudia el pequeño de 11 años, cuya historia de superación cautivó a todo el país en la pasada Teletón.



COMUNICACIONES CDLASERENA

"Hoy quisimos traer la copa porque sentimos un compromiso con los niños de La Serena", comentó el timonel del club serenense, Milko Leguás, quien agradeció la positiva recepción de la comunidad educativa.

jugadores Sebastián Díaz y Martín Ramírez - este último exalumno del colegio - llegó hasta el Colegio Marista Nuestra Señora de Andacollo, ubicado en el sector de Las Compañías, para compartir un emotivo momento con los estudiantes.

En dicho encuentro, sin embargo, especial participación tuvo Carlos Acosta Bravo, estudiante del colegio cuya historia de vida fue dada a conocer en la última Teletón, y sobre el cual, el club destacó su coraje y el amor que siente por los colores granates, haciendo aún más significativa la

visita para todos los presentes.

"Con este tipo de actividades, Club Deportes La Serena reafirma su compromiso de acercarse a la comunidad, llevando su reciente victoria a los más jóvenes y transmitiendo los valores del deporte y la pasión por el fútbol", comentó Milko Leguás, nuevo presidente de Club Deportes La Serena, quien resaltó que "es importante la identidad y la pertenencia. Los niños tienen que sentir que el club de la ciudad es CDLS y ese es el trabajo que queremos realizar y que hacemos hace dos años", recalcó.